

Ningún cubano está afectado por sismo en México, informa embajada de Cuba



Embajada de la República de Cuba en los Estados Unidos Mexicanos. Foto: Cubaminrex

La Habana, 19 sep (RHC) La embajada de Cuba en México informó que ningún cubano, destacado o residente en ese país, fue afectado por el terremoto de magnitud 7,7 grados que estremeció este lunes a Michoacán y a la Ciudad de México.

Una nota de la representación diplomática en la capital mexicana agrega que ni esa instalación ni sus consulados en varios estados de la nación registraron desgracias.

Señaló, también, que todo el personal de la misión en el interior y en Ciudad de México está al servicio de sus compatriotas, para lo cual puso a disposición teléfonos y otros canales de comunicación.

En la hermana nación nortea se divulgó un mensaje de solidaridad enviado por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, al pueblo y Gobierno de México por el sismo, en el que, además, transmitía el pésame a los familiares del único fallecido reportado hasta el momento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299680-ningun-cubano-esta-afectado-por-sismo-en-mexico-informa-embajada-de-cuba>



Radio Habana Cuba